

# NEWSPAPER

## Polsek Nyalindung Tingkatkan Keamanan Melalui Patroli Biru di Wilayah Kecamatan Nyalindung

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID)

Apr 23, 2024 - 13:05



*Polsek Nyalindung Tingkatkan Keamanan Melalui Patroli Biru di Wilayah Kecamatan Nyalindung*

Nyalindung, Sukabumi - Dalam rangka memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Nyalindung telah melaksanakan Giat Patroli Biru pada Senin

malam, 22 April 2024. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 22.00 WIB sampai selesai, melibatkan tiga personil anggota piket Polsek Nyalindung.

Patroli Biru ini diarahkan khusus ke lokasi-lokasi yang sering dijadikan tempat nongkrong atau berkumpul yang potensial menjadi titik rawan di wilayah Kecamatan Nyalindung. Selama kegiatan, personil Polsek Nyalindung menghimbau para pemuda dan masyarakat umum untuk turut menjaga situasi keamanan yang kondusif, serta proaktif dalam mencegah terjadinya kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian dengan pemberatan (Curat), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Patroli ini juga bertujuan untuk mengantisipasi kegiatan geng motor yang dapat mengganggu ketenangan dan keamanan masyarakat.

Kegiatan patroli ini berlangsung dengan aman dan kondusif. Tidak ada insiden atau kejadian yang meresahkan masyarakat selama pelaksanaan patroli, yang menunjukkan respons positif dari masyarakat terhadap kehadiran dan himbauan dari kepolisian.

AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., Kapolsek Nyalindung, menyatakan, "Kami berkomitmen untuk meningkatkan keamanan di wilayah kami melalui patroli rutin. Giat Patroli Biru ini adalah salah satu upaya kami untuk mencegah kejahatan dan menjaga situasi yang aman dan kondusif, khususnya di tempat-tempat yang biasa menjadi titik kumpul pemuda."

Polsek Nyalindung akan terus melakukan patroli secara rutin sebagai bagian dari strategi preventif untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di seluruh wilayah Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan mereka.